

Muscat, Oman, 20th May 2021: Appointment of Noor Al-Sulaiti as Chief Executive Officer for Ooredoo Oman

مسقط ، عمان ، 20 مايو <u>2021</u>: تعيين نور السليطي رئيس تنفيذي لـ أوريدو عمان

Ooredoo Oman announce the appointment of Mrs. Noor Al Suliati as new CEO effective from 20th May 2021 succeeding Ian Dench, who has resigned recently

تعلن الشركة العمانية القطرية للإتصالات (أوريدو) عن تعيين الفاضلة/ نور السليطي كرئيس تنفيذي جديد للشركة إعتبارا من تاريخ 20 مايو 2021 خلفا للفاضل/ إيان دنيش والذي إستقال مؤخرا من منصبه.

Noor has been working with Ooredoo Group in Qatar since 2004, most recently as the CEO of Starlink, an Ooredoo Group subsidiary company. In her latest role as CEO of Starlink, she made a considerable impact on the market by rebranding and expanding the portfolio and capability of the company to compete in E-Commerce, retail and ICT. Previously, she was the General Manager of Phono and Fasttelco in Kuwait.

التحقت نور بالعمل في مجموعة أوريدو بقطر في العام 2004 وقبل تعيينها رئيس تنفيذي لـ أوريدو عمان كانت تشغل منصب الرئيس التنفيذي لشركة ستارلينك إحدى الشركات التابعة لمجموعة أوريدو. وتركت السليطي خلال الفترة التي تولت فيها منصب الرئيس التنفيذي لشركة ستارلينك أثراً كبيراً في السوق من خلال تغيير العلامة التجارية للشركة، وتوسيع نطاق منتجات الشركات وقدراتها لتتمكن من المنافسة في مجال التجارة الإلكترونية ومبيعات التجزئة ومنتجات قطاع الإتصالات وتكنولوجيا المعلومات. وفي الفترة التي سبقت ذلك، شغلت السليطي منصب المدير العام لشركة Phono وشركة Fasttelco

Al Sulaiti had a wealth of experience and expertise gained over 17 years of progressive and rotational roles in the Telecom industry.

وتتمتع السليطي بكثير من الخبرات التي اكتسبتها خلال 17 عاماً أمضتها في شغل وظائف مختلفة في قطاع الاتصالات.

Noor holds a Bachelor of Computer Science from Qatar University, Doha, Qatar and an MBA in Strategic Management with Distinction from the Plymouth University, London, United Kingdom. Noor is also a PRINCE 2 Practitioner, a project management qualification and widely used in Europe.

تحمل نور شهادة البكالوريوس في علوم الحاسوب من جامعة قطر، وماجستير إدارة الأعمال بإمتياز من جامعة بلايماوث في لندن، المملكة المتحدة. وهي حاصلة أيضاً على شهادة برنس 2، وهو مؤهل إدارة المشاريع ويستخدم على نطاق واسع في أوروبا.



On Behalf of Omani Qatari Telecommunication Company (Ooredoo)

بالنيابة عن الشركة العمانية العمانية القطرية للإتصالات (أوريدو)